

Anne - Frank - Schule Gersfeld

Beratungs- und Förderzentrum Schule des Landkreises Fulda mit dem Förderschwerpunkt Lernen

Am Dammel 5 - 36129 Gersfeld - Telefon: 06654 / 679 - Telefax: 06654 / 919535 - Mail: poststelle.8247@schule.landkreis-fulda.de



Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen

Julius-Echter-Str. 4
36115 Hilders

■ 06681 / 9 678 640

■ 06681 / 9 678 644

Email: poststelle.8256@schule.landkreis-fulda.de

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Montag, den 27. April 2020 startet der Unterricht der Jahrgangsstufen 9 und 10 – an unseren Schulen betrifft dies 4 Schüler*innen in Hilders und 9 Schüler*innen in Gersfeld. Zusätzlich findet – an einigen Tagen an beiden Schulen – die Notbetreuung statt.

Wir freuen uns, dass wir wieder in den direkten Kontakt mit unseren Schüler*innen treten können und haben entsprechend der Vorgaben des Hessischen Kultusministeriums Stundenpläne vorbereitet. Wir werden an beiden Schulen täglich Unterricht in den ersten vier Stunden erteilen.

Die Schülerbeförderung ist unter den gegebenen Hygienebedingungen sichergestellt.

- Der Beschluss der Landesregierung zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung besteht auch für die Fahrten mit den (Schul-)bussen. Es liegt in der Verantwortung der Eltern, den Schüler*innen für die Beförderung sogenannte Alltagsmasken (einfacher Mundschutz, Tuch oder Schal reichen aus) zur Verfügung zu stellen.
- Für die Busfahrer*innen besteht keine Maskenpflicht. Es werden eigene Schutzmaßnahmen durchgeführt. Der Ein- bzw. Ausstieg erfolgt durch die hinteren Türen; hinter dem Fahrerarbeitsplatz wird eine fahrgastfreie "Schutz"- Zone eingerichtet.

Wir sind bemüht, unsererseits alle Vorkehrungen für einen reibungslosen Start zu treffen und die Rahmenbedingungen entsprechend des speziell erstellten Hygieneplans (s. auch: ww.afs-gersfeld.de) sicherzustellen. Die Tische in den Klassenräumen wurden umgestellt, Seifen und Handtuchspender ergänzt bzw. aufgefüllt, Regelungen für die Pausen und die Sanitärräume getroffen, ... Am Montag werden wir mit den Schüler*innen ausführlich die aktuelle Situation und die Hygieneregeln besprechen.

Für das Bewegen in der Schule ist eine Mund-Nasen-Bedeckung erforderlich, Alltagsmasken sind ausreichend. Voraussichtlich können wir den Schüler*innen auch eine Maske zur Verfügung stellen.

Für Fragen stehen wir natürlich jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Gersfeld, 24. April 2020







